



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA

--BOLETÍN INFORMATIVO--

16/2019

Miércoles 12 de junio de 2019

***Aumento global de 8% para
trabajadores de la Sección 314 de
Chalchihuites, Zacatecas, con la
firma First Majestic, canadiense**

***La empresa se dedica a la
explotación de la plata. Fue revisión
de Contrato Colectivo**

***Se obtuvo 7.5% de aumento
directo al salario y 0.5% en una sola
exhibición**

El Sindicato Nacional de Mineros negoció y obtuvo un aumento de 8% global al salario de los miembros de la Sección 314 de Chalchihuites, Zacatecas, en revisión contractual con la empresa First Majestic, canadiense y dedicada a la extracción de plata.

El aumento directo al salario fue de 7.5% y 0.5% en una sola exhibición y diversas prestaciones, como aguinaldo, ahorro, vacaciones, aumento en becas y ayuda para pago por defunción. Asimismo, el compromiso de crear 12 categorías más para los trabajadores sindicalizados.

Los mineros de la Sección 314 agradecieron al compañero Senador Napoleón Gómez Urrutia, Presidente y Secretario General del Sindicato Minero el resultado de esta revisión y le expresaron su apoyo total en la labor que realiza en el Senado de la República a favor de los mineros y de la clase trabajadora de México, lo mismo que su labor entre las organizaciones internacionales de trabajadores, como los United Steelworkers y la IndustriALL Global Union.